

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Giménez Escena del Crimen Gerardo Giménez	Los fantasmas detrás del crimen de Ximena Guzmán y José Muñoz	La ejecución de Ximena Guzmán Cuevas y José Muñoz Vega no es solo un crimen de alto perfil: es una advertencia, un mensaje y quizás un ajuste de cuentas que deja en el aire preguntas demasiado pesadas como para ignorarlas. Hoy, la muerte de Ximena y José nos obliga a mirar de frente una verdad incómoda: en la política mexicana, incluso los ideales más puros pueden morir de un balazo. Y los fantasmas que caminan tras ese crimen no son producto del pasado: son parte viva y activa del presente. Callar es darles permiso. La fiscal, Bertha Alcalde y el jefe de la policía capitalina, Pablo Vázquez Camacho tienen un reto demoledor.
EL UNIVERSAL	Liberales y Conservadores Amador Narcia	Especulando	El miércoles de esta semana, al día siguiente del muy condenable asesinato de los dos cercanos colaboradores de la jefa de gobierno de la CDMX, el actual jefe de la Policía, Pablo Vázquez, advirtió: "Ninguna forma de violencia doblegará a la Ciudad de México, ni a su gente ni a sus instituciones" . Al terminar su lectura, dijo: "En las últimas semanas, el Gabinete de Seguridad de la Ciudad de México, ha logrado detenciones muy relevantes de líderes de células delictivas con operaciones en la ciudad y en zona metropolitana, las cuales se han traducido en una reducción de niveles de violencia y delitos de alto impacto en la ciudad". E hizo una advertencia: "Estas detenciones continuarán, la desarticulación de células delictivas continuará no daremos ni un paso atrás".

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Gente Como Uno Mónica Garza	Ximena, José, Héctor, Adela ¿quién sigue?	Esta semana que termina ha sido de las más complicadas en el mandato de Claudia Sheinbaum y posiblemente de lo que lleva el gobierno de la Cuarta Transformación en el poder. Sobre todo para la administración de la Jefa del Gobierno capitalino, Clara Brugada, porque la muerte violenta de Ximena Guzmán y José Muñoz, dos funcionarios de perfil bajo pero de alta confianza, sacude el piso a muchos pies.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cónclave en Palacio	Se reunieron en Palacio Nacional la jefa de Gobierno, Clara Brugada y la fiscal de la CDMX, Bertha Alcalde. El encuentro se dio tres días después del homicidio contra dos cercanos colaboradores de la mandataria capitalina, y se dice que presentaron a la presidenta Claudia Sheinbaum los avances de la investigación.



Síntesis informativa

24 de mayo de 2025

EL UNIVERSAL	Doble Fondo Juan Pablo Becerra Acosta	Narco-zonas, asesinatos, desplazamientos y censura	El martes pasado, con el infame asesinato de Ximena Guzmán Cuevas, asistente de Clara Brugada, y de José Muñoz Vega, que era su otra mano derecha. El doble homicidio fue meticulosamente planeado y fue ejecutado a la perfección. Se trataba de atacar a gente vulnerable, de decirle a la Jefa de Gobierno de Ciudad de México que cualquier mañana la pueden golpear en lo más cercano e indefenso que tiene. No fueron contra un jefe policial, no, fueron por sus relaciones más entrañables desde hace muchos años.
MILENIO	Paralaje Liébano Sáenz	Persistente realidad	La ejecución de dos cercanos colaboradores de la jefa de Gobierno de la ciudad obliga a una reflexión más allá de la natural empatía hacia las vícti-que comparto plenamente-y de la exigencia indispensable de justicia y esclarecimiento de los hechos. Descansen en paz Ximena Guzmán y José Muñoz. No se trata de un evento aislado. La forma en que ocurrió el ataque plantea hipótesis inquietantes. La más grave de ellas: que se trate de una represalia frente a la embestida contra el crimen organizado que llevan a cabo, de manera articulada, autoridades locales y federales.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Ciao. Crimen	México quiere aprender de Italia cómo combatir la delincuencia y, para ello, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, recibieron al ministro de Asuntos Exteriores y vicepresidente del Consejo de Ministros de Italia, Antonio Tajani. Intercambiaron experiencias sobre migración, seguridad y, claro, la célebre "Construcción de Paz". La cereza del acuerdo la puso el canciller Juan Ramón de la Fuente, quien aseguró que México está interesado en replicar la estrategia italiana contra el crimen. Que la experiencia probada en otras naciones nos proteja.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Articulador	En medio de un Congreso hiperpolarizado, Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo en San Lázaro, sigue jugando a ser el engranaje que no se oxida. Anuncia que el próximo 26 de mayo podría recibir a Omar García Harfuch para abordar temas clave de seguridad sin formato acartonado ni cortinas de humo. Diálogo directo, dice. Busca sentar al fiscal Alejandro Gertz y encarrilar al Legislativo rumbo a un periodo extraordinario en junio, con 22 reformas en puerta. Entre leyes judiciales y telecomunicaciones, Monreal opera con la efectividad que acostumbra.



Síntesis informativa

24 de mayo de 2025

MILENIO	Trascendió	Reunión	Que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch , recibió en sus oficinas de Ciudad de México al gobernador priista de Coahuila, Manolo Jiménez, y al fiscal de aquella entidad, Federico Fernández Montañez, a quienes pidió información constante y cooperación total para atender los delitos del fuero federal . El mandatario destacó que en el norte se apuesta por la estrategia y refrendó su compromiso de coordinación sin reservas entre estado y Federación.
LA RAZÓN	Rozones	Otro buen golpe de la Marina	Otro buen golpe de la Marina Golpe relevante, nos comentan, el que dio la Secretaría de Marina en el Pacífico, donde logró incautar 1.28 toneladas de cocaína. Fue en una acción llevada a cabo en costas de Michoacán donde fueron asegurados 64 bultos con mil 291 piezas de ladrillos del alcaloide, informó el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. En el operativo participaron elementos de la Secretaría de Marina que encabeza el almirante Raymundo Morales, en funciones de Guardia Costera en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional, la Fiscalía General de la República, la Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. La dimensión del golpe no es menor pues se calcula que evitó que llegaran a las calles 2.5 millones de dosis de esa sustancia, lo cual se traduce, además, en un descalabro financiero al crimen organizado de 310 mil 408 millones de dólares. En lo que va de la presente administración, se informó, han sido aseguradas 38.5 toneladas de cocaína en el mar. Ahí el dato.
REFORMA	Templo Mayor	La CNTE	Que Claudia Sheinbaum le dijera claramente a la CNTE que ella no los recibiría ayer en Palacio Nacional como consecuencia de las movilizaciones que han afectado a miles de ciudadanos es un visible contraste con lo que ocurría el sexenio pasado. Mientras Andrés Manuel López Obrador se reunió con ellos personalmente en múltiples ocasiones, incluso después de que vandalizaron la sede del Poder Ejecutivo, la actual Presidenta ya marcó su raya y los mandó a dialogar con los titulares de la Segob, Rosa Icela Rodríguez, y de la SEP, Mario Delgado. Y Aunque una golondrina no hace verano por algo se empieza.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cultura administra el Parque Bicentenario	Asumió la Secretaría de Cultura, a cargo de Claudia Curiel, la administración del Parque Bicentenario. La Presidencia revocó la concesión a Operadora de Proyectos de Entretenimiento, para que no se repitan tragedias como la del 5 de abril, cuando los fotógrafos Berenice Giles y Miguel Ángel Rojas murieron en un festival.



Síntesis informativa

24 de mayo de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Arsenal Francisco Garfias</p>	<p>Una ciudad estresada</p>	<p>La Ciudad de México está estresada por las protestas de la CNTE. No hay tregua para los capitalinos. Van nueve días de movilizaciones que han trastornado la cotidianidad de los habitantes de esta urbe. El bloqueo de calles y avenidas es cotidiano, con el consecuente caos vial. Hay plantón en el Zócalo, comercios cerrados en esa área, largos embotellamientos. Los maestros disidentes ya bloquearon Palacio Nacional, golpearon a reporteros y camarógrafos, ocuparon las terminales 1 y 2 del Aeropuerto, dejaron a niños sin clases.</p>
<p>LA JORNADA</p>	<p>Editorial</p>	<p>García Luna: una historia neoliberal</p>	<p>El tribunal del décimo primer circuito judicial para el condado de Miami Dade, Florida, ordenó a Genaro García Luna y su esposa Linda Cristina Pereyra pagar 2 mil 500 millones de dólares al gobierno de México como reparación por los 746 millones de dólares que cobraron por medio de un esquema de triangulación de recursos con empresas localizadas en paraísos fiscales. Esta sentencia es resultado de la demanda civil presentada por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>"No caeremos en provocaciones", el mensaje para la CNTE</p>	<p>Miles de pasajeros padecieron el caos generado por los integrantes de la CNTE, quienes bloquearon los accesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por más de seis horas sin que una sola autoridad metiera las manos, al menos esa fue la percepción de quienes tuvieron que caminar a pleno rayo de sol por kilómetros para poder ingresar a la terminal aérea. Para ellos, la respuesta del secretario de Gobierno, César Cravioto, fue que entiende la situación y que pareciera que se puede "hacer algo más" con estas movilizaciones que llevan toda la semana colapsando a la Ciudad de México, pero se ha hecho todo lo que está al alcance de las autoridades, sobre todo manteniendo la vía del diálogo, pues el gobierno no caerá en provocaciones como algunos grupos buscan. ¿Será entonces que los capitalinos tendrán que seguir aguantando por más días los amagos del magisterio disidente?</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Las preguntas sobre el retiro de la concesión del Parque Bicentenario</p>	<p>Nos platican que la decisión del gobierno federal sobre el retiro de la concesión a Operadora de Proyectos de Entretenimiento NLP para operar el Parque Bicentenario, en la alcaldía Miguel Hidalgo, deja algunas dudas y preguntas que responder, como lo referente a cómo quedará el tema legal con la empresa, pues se le había otorgado un permiso por más de 25 años. Además, nos comentan, en las indagatorias que se están llevando a cabo hay documentos que perfilan que el responsable del festival Axe Ceremonia, donde murieron dos fotorreporteros, fue la empresa organizadora EcoLive y no la concesionaria, por lo que habrá que ver a detalle cómo es que esta procederá jurídicamente.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC